

広報あつぎ1402号(7月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q あなたの年代を選択してください。

10代	0人
20代	3人
30代	11人
40代	13人
50代	21人
60代	10人
70代以上	18人
	76人

広報あつぎ1402号(7月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1面 作家が見てきた 郷土と人

- 厚木市の昔をもっと知りたい。
- 和田傳のことはよく知っていましたが、今頃取り上げるのが解せない。
- 名前を聞いたことはありますが、全くその人を知らなかったので興味が湧きました。
- 身近なところで地域に貢献したすばらしい作家がいることに感心と興味を持ちました。
- 厚木市出身の作家がいることは全く知りませんでした。これから読んでみようと思います。

2面 省エネ住宅の導入などを支援

- 家が大切だから。
- タイミングが合いませんでしたが、我が家も導入したかったです。
- いろいろな企業がカーボンニュートラルの対応について発表しているので興味がある。
- 省エネ設備は、やはりお金が余分に掛かってしまうので、省エネ住宅に補助金が出るのはうれしい。
- SDGsや地球資源を考えるとカーボンニュートラルに適した生活は必須です。行政の支援で一人一人が意識改革を図るきっかけになれば良いと思う。
- このような取組に参加したいが、我が家では該当するものがなく残念です。一般家庭で導入できる太陽光パネルなどにも費用補助があればうれしいです。
- 今後の電力事情、再生可能エネルギーの活用という意味では良い取組だと思いますが、10年後、20年後の太陽光パネルの一斉廃棄時期の対応も含めてエコな利活用を想定して勧めしてほしいと思います。

2面 医療的ケアが必要な児童・生徒に訪問看護師を派遣

- 訪問看護師さんが訪問してくれたら安心して学校に通えると思う。
- 保護者に頼ることなく、市が看護師を確保することは大変良いことだと思います。

2面 市制70周年記念事業・キャッチフレーズを募集

- 市制70周年の内容が良かった。
- 市制70周年記念事業に興味関心を持っているから。
- 2025年でもう70周年なんだと時が経つ早さを感じた。
- 70周年という節目をPRする上で、とても良い取組だと思います。キャッチフレーズを募集することで、発表する機会もあるので、2度にわたって広報ができるので周知が期待できると思います。

3面 補整具購入の助成開始

- 医療用補整具の購入費助成制度は心強い。
- 医療用補整具の助成はとても良いと思った。
- がん患者への助成は、とても良いと思いました。
- がん患者の補整具購入に助成という良い事業があることを知らなかった。
- がんになった場合の補整具の購入の助成があることを知らなかったので有り難い制度だと思った。
- 今、がんは誰にとっても身近な病気です。がんを克服した後、再び自分らしく生きるために必要な経費の補助があるのは心強いし励みにもなると思います。
- 義母が7年前に乳がんで「ウィッグの購入費はピンキリだが高い物の方が違和感がない」と話を聞いていたので、心の健康にも助成金が出るのは良いと感じた。

- 知り合いが病気になって分かったことですが、病院の通院費以外に掛かるお金が多いです。どんな補助でも有り難いと思います。市民に寄り添う厚木市の市政はすばらしいと感じています。

3面 熱中症に警戒

- 熱中症対策をしたいから。
- 暑い日が続いているから。
- 早い時期から急に暑くなってきたため。
- 熱中症対策は必要なので良い記事だと思った。
- 高齢になったので熱中症に気をつけたいです。
- これから暑さは本格的になり、異常気象は進むばかりで注意してもし過ぎることはない。他人に迷惑を掛けないようにしていきたい。
- 時期的に熱中症の記事はもっと大きく取り上げられても良いと思う。熱中症になると医療資源も削られ、本人もつらい思いをしてしまうので、最大限防ぐ努力をしなければならないと思う。
- いよいよ夏本番になるので一番関心のある記事でした。子どもや高齢者が多いイメージでしたが、内訳の4割が成人であったことが少し意外だったので、自分も気をつけたいと改めて感じました。

3面 水の事故に注意

- 子どもがいるので気をつけたい。
- 子どもが小さいので水遊びのときに気をつけようと思った。
- 自然や水が豊かな厚木市です。遊ぶ場所もたくさんあります。事故などに皆で注意しましょう。
- 最近AED講習を受講したので、使う場面がないことを願いながらも一人一人が気をつけて、もしものときの知識を持っておくことが大切だと思いました。

4・5面 和田傳が記した厚木の地

- 生涯の履歴が分かって良かった。
- 恥ずかしながら、和田傳氏を知りませんでした。勉強します。
- 和田傳氏の生きた姿を垣間見るようで郷土資料館に行きたくなりました。
- 郷土厚木が生んだ作家、和田傳氏の生い立ちと功績が良く理解できました。
- 厚木市にこのような方がいたという紹介は市の広報紙としてとても良いと思いました。
- 和田傳という方を初めて知った。いろいろな小学校の校歌を作詞していたことも知らなかった。
- 小学校の頃に和田傳文学賞をいただいたのでお名前は知っていましたが、写真や歴史を初めて知りました。
- 和田傳の賞があるのは子どもが小学校に行ってから初めて知った。どういう人か知らなかったのが、よく分かった。
- お名前は前から知っていましたが、おそらく作品は読んだことがないと思います。地元の作家の作品なので1点だけでも読んでみたいと思います。
- 厚木市出身の作家、和田傳を改めて確認することができました。郷土博物館の展示も見に行きたいです。また、私の地元南毛利出身ということも初めて知りました。
- 和田傳さんのことは少ししか知りませんでしたが、南毛利出身で田園地帯の風景を見ながら執筆活動や小学校の校歌の作詞をされていたんですね。厚木市の誇りです。映画「翺雲」を見たいです。
- 和田傳宅の前を通るたびに、具体的にどのような生涯を送られたのか気になっていました。今回の記事を読んで本当にすばらしい作家がいらしたことを知り、「翺雲」を読んでみたいと思いました。

- 「あつぎ愛テレビ」も見て、やはりすごい方だと思いました。「門と倉」の本が、なぜか父の書斎にあり拝読しました。100年の時の流れの速さ感じます。厚木市の偉人のシリーズも自然歳時記のように連載していただきたいです。
- 歴史の中に人あり、偉人あり。今回の記事に厚木の偉人和田傳が掲載されているのを拝見し、感動しました。噂にはお聞きしていましたが歴史年表と共に作家としての活躍が記されていて、読みやすく感じました。是非、郷土博物館にも出向き勉強してみたいと思います。楽しみにしています。
- 厚木市が昔は田園地帯だったことに驚きました。今は田んぼがなく建物だけになって車の混雑もすごいと感じます。本厚木駅前の名称も初めて知りました。厚木市に来て広報紙を読んで初めて知ることがとても多いので勉強になります。郷土資料館も行きたいと思いつつ、なかなか行けないので広報紙で厚木市の歴史を知ることができてうれしいです。

6面 あつピ！

- 「牛乳を飲んで酪農家を応援」について、私は365日朝食は必ずパン食でその時の牛乳500mlと野菜ジュースは必須です。自宅での昼食も牛乳は必ず飲んでいるので、今後も続けたいです。また、「最優秀賞の2作品が実物に」については、実際のふたを見るのが楽しみです。

8面 第77回あつぎ鮎まつり

- 鮎まつりは楽しみです。
- 毎年楽しみにしています。
- 厚木市の一大イベントだから。
- 指定席があるとは知りませんでした
- 本格的に夏が始まるので楽しみです。
- 今年は例年通りに行われると良いですね。
- やっぱり鮎まつりは、大花火大会ですね。
- 鮎まつりの花火復活を楽しみにしています。
- 実施するのか分からなかったのが良かったです。
- やっといつもの夏が来た気がして楽しみにしています。
- 夏のイベントが戻ってきてとても楽しみにしています。
- 昨年度は、鮎のつかみどりが中止になり残念でした。今年はできそうなので楽しみです。
- 待ちに待った鮎まつりは、楽しい気持ちでいっぱいです。運営の方々には本当に感謝です。
- 久しぶりにいろいろなイベントがある鮎まつりが開催されることがとてもうれしいです。友人と行きたいと思います。

8面 自然歳時記

- 毎号自然歳時記を楽しみにしています。
- カメムシは単純にカメムシかと思っていたが、きちんとした名前があり、もしかすると、いろいろな種類があるのかも気づかされました。

興味を持てる記事がなかった

4人

広報あつぎ1402号(7月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

- 楽しい内容でした。
- 役立つ情報が多かった。
- 次号も期待しています。
- 今回は興味のある記事が少なかった。
- 様々なことを深く知ることができて有意義でした。
- もうすぐ行われる選挙のことが載っていないのが残念です。
- あゆこちゃんをもっと記事やレイアウトに入れてほしいです。
- 幅広い世代に響くよう、地域の情報が工夫されて伝えられているように感じます。
- 厚木市の情報を知る情報源として有り難く思っています。これからも詳しい情報提供をお願いします。
- 表紙写真が爽やかですてきです。
- 1面の表紙写真は厚木市らしい風景ですばらしい。
- 表紙の写真がとても心和みます。良い写真をありがとうございます。
- 一面の表紙に使用している写真が広報紙らしくて、明るい気持ちになりました。
- 和田傳一色の広報でした。
- 和田傳氏の偉大さを再確認した。
- 今後も厚木市の歴史を知りたいです。
- 和田さんのことは何も知らなかったのが、為になった。
- 和田傳のような郷土の偉人について定期的に特集してほしい。
- 和田傳という人物は初めて知ったのですが、興味深く読みました。
- 今後、和田傳さんの作品や昭和の歴史が分かる企画を期待しています。
- 厚木市の有名人に関する特集は面白いので、今後も取り上げてほしい。
- 和田傳のページは、内容もあり、かつ見やすいものでとても良かったです。
- 地元の著名人である和田傳氏の功績に改めて敬意を表したいと思いました。博物館もぜひ訪れてみたいと思います。
- 和田傳の100年の歴史を読んで、厚木市の風景について今とどう違うのかも興味があるので読んでみたいと思いました。
- 厚木市で育っていなかったのが、子どもが小学生になり夏休みの宿題で和田傳さんの名前を見て何だろうと思った。その後、周りの人に聞いたりして何となく分かっていたが、今回よく分かった。
- 省エネ対策の内容が良かった。
- カーボンニュートラルや医療用補整具の購入費用助成制度は、とても有り難いです。
- 市が補整具購入の助成をすることはすばらしいと思います。
- 熱中症についてもっと詳しく知りたかった。
- 外だけでなく、家にも熱中症になりやすいとのことなので、電気代が高騰していてもクーラーをしっかり使おうと思った。
- 夏に向けて水難事故や熱中症が増えるので気をつけたいと思う。

- 夏前から暑いので、注意喚起はすごく大切だと思います。熱中症対策や水の事故についての記事が良かったです。
- 「あつぴ！」の「牛乳飲んで酪農家を応援」に関して、このような記事は良いと思った。これに限らず市内の何かの応援記事を書いてほしい。
- 6面のマンホールのふたを見てみたいと思いました。マンホールカードも楽しみです。
- 最優秀賞のデザインマンホールふたが北口と南口のどこに設置されたのか探してみたいです。
- 「タウンガイド」の講座情報などに興味を湧きました。日程が合えば参加したいです。
- 「タウンガイド」に記載されている市営自動車駐車場、市営自転車駐車場の指定管理者の募集記事は、間違い探しのようで誤記ではないと気づくのに時間が掛かりました。
- 鮎まつりが盛り上がりそう。
- 夏に行われる鮎まつりが楽しみ。
- 鮎まつりの実施結果が知りたいです。
- 今年の鮎まつりは期待しております。
- 鮎まつりが開催されるとうれしいですね。
- 鮎まつりが開催されると厚木市の夏という感じがする。
- 4年ぶりに夏の開催となる鮎まつりの情報を逐次載せてほしいです。
- やはり鮎まつりの開催がうれしく思いました。観覧席の位置が具体的に分かる案内をしてほしいです。
- 鮎まつりを今年も楽しみにしています。まずは天気、そして無事故で無事に開催されることを祈っています。
- 鮎まつりに始めて参加をします。既にチケットを購入しました。もう少し紙面を割いていただければ有り難かったです。
- いよいよ今年は本格的な鮎まつりの復活で楽しみです。厚木市の夏を彩る一大イベントに期待しています。中央公園の屋台でまつりを満喫したいです。今年のゲストは誰だろうとワクワクします。
- 厚木市から離れて一年半弱ですが、鮎まつりが8月5、6日に開催されることを知り、休みを取ろうと思いました。インターネットモニターをやっていないと気付かなかったので良かったです。厚木市を代表するイベントの鮎まつりに今年も沢山の人が集まると良いですね。
- カメムシが出てくるとは思わなかった。
- カメムシという嫌な臭いを出す虫として苦手ですが、背中にハートマークがあるものもいるんですね。
- 新庁舎の関連情報が知りたいです。
- 市内の交通政策について知りたい。
- 厚木市の歴史を知りたいと思った。
- 市長や市議会議員の取組を知りたい。
- 厚木市の行事の写真を沢山掲載してほしい。
- 文化会館工事の進捗状況を知らせてください。
- 厚木市の小学校、中学校、高校を紹介してほしい。
- コロナウイルスワクチンの副作用について知りたい。
- 8月5日、6日に開催される鮎まつりを楽しみにしています。
- コロナウイルスが5類に移行して変わったことや現在の実情などを知りたいです。

- 地球温暖化が著しいので、温暖化防止につながる活動の啓蒙、紹介をしてほしい。
- 目立たなくとも地道な活動で社会貢献されている方に焦点を当てる記事があっても良いと思う。
- 高齢者と若者が交流できる場の紹介、厚木市で多い病気と予防に向けた手頃な運動や食事の紹介などを載せてほしい。
- 市内でできる子どもの習い事について知りたいです。ママ友と話していると何かやらせたいが何をやらせて良いか分からないと言う方が意外といるので。
- 市議会選挙で、ごみ袋有料化を市が検討していると知りました。絶対反対ですが、もし本当に検討しているのであれば、ごみのことは広報紙でも十分に伝え、市民の意見をよく聞くようにお願いします。
- 厚木秦野道路の現在の状況やそれに伴う周辺道路の整備、工事の予定等を載せてもらいたいです。また、特別号にあった予算について魅力発信事業の内訳、学校給食費の意見調査の内容等詳細が知りたいと思いました。

広報あつぎ1402号(7月1日号)インターネットモニターアンケート結果

Q 視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

あつぎ愛テレビ7月第1回(7月1日から7月15日まで)

- とても良い内容でした。
- いつも沢山の情報に感謝です。
- 大花火大会が楽しみです。
- 鮎まつりの見どころがよく分かった。
- 今年こそ鮎まつりに行きたいと思いました。
- 鮎まつりをやることになって良かったです。
- 今年こそパワーアップした鮎まつりになりそう。
- 4年ぶりの鮎まつりがますます楽しみになりました。
- 4年振りの2日間開催で鮎まつりを大いに楽しみたいです。
- 鮎まつりが楽しみです。動画を見ると気持ちが盛り上がります。
- 有料観覧席は非常に興味がありますが、価格がもう少し抑えたものであれば良いと思います。
- 鮎まつりのことを視聴すると、ますます気分が上がってきます。特に花火の期待度は大です。
- 元気いっぱいのリポーターさんが鮎まつりの紹介をしていたので、見ていてすごくワクワクしました。
- 鮎まつりの2日間開催も久々なんですね。ワクワクしてきます。ダンスレジェンドも楽しみです。
- 鮎まつりが例年通りに開催され、大勢の人でにぎわうと思うが、コロナウイルスの感染に気をつけて楽しみたいと思う。
- あつぎ鮎まつりを楽しみにしています。ダンスレジェンド、みこしショー等の迫力ある厚木の夏のイベントが、大成功するように願っています。
- 鮎まつりのチケット案内は、うれしい反面、値段の高さに躊躇したり、うれしい悩みが続いています。いよいよイベントが活性化してにぎわいの厚木が戻ってくると思いました。
- 4年ぶりにあつぎ鮎まつりの2日間開催は、十分楽しめそうです。花火大会のチケットも購入しているので、花火大会を特に期待しています。飲食屋台をおいしく頂きたいと思います。
- 3、4年前の鮎まつりで、お神輿やダンスなどを見て活気を感じました。コロナ禍の自粛でイベントなどにも参加する機会が減ったので、久しぶりに以前の活気を感じに行きたいと思いました。
- あつぎ鮎まつりの告知と、広報紙との連携の郷土が誇る作家和田氏の学芸員の説明がよく分かりました。
- 和田傳氏の特集が良かったです。
- 和田傳は厚木市が誇る作家でなので、今後も取り上げてもらいたい。
- 和田傳さんの本を中央図書館から借りて読みました。厚木市で行われた、農地改革、豚の飼育、ゴルフ場の開発等の歴史や当時の風俗が分かり、勉強になりました。
- 「和田傳デビュー100年」について、初めて聞いた作家さんですが、もっと大きく取り上げてほしいと思う。あつぎ郷土資料館や図書館等で常設展示をしてはどうでしょうか。
- 省エネ住宅設備導入促進奨励金の説明は参考になりました。

あつぎ愛テレビ6月第2回(6月15日から6月30日まで)

- 音楽活動をしている方に自分の力をためす機会があるのはとても良いと思う。
- 過去のオーディションの優勝者で、今、注目されている方もいてすごいと思いました。
- 「あつぎミュージックフェスティバル新人シンガー発掘オーディション」は、若者たちを世界へ送り出すためのすばらしい企画です。今後とも支援を続けて若者たちの夢を叶えてください。
- ミュージックフェスティバルはいつも楽しみにしているイベントです。夢のある話が聞けて楽しかったです。これから出場を検討している方々の励みになると感じました。今年も楽しみです。
- 「あつぎミュージックフェスティバル新人シンガー発掘オーディション」は、若者を発掘するきっかけになるかもしれないと思う一方で、根っからアーティストになりたい人は、武者修行で自らを鍛えるものではないかと思う。近年、SNS他、自分を発信するチャンネルはあふれるほどあるため、どれだけ自分を鍛えるかに懸かっていると思う。
- 風水害の発信について知らなかったのもっと分かりやすいお知らせがあったら良いなと思いました。
- 「風水害に備えて」を見て、情報収集の方法を再確認できました。ただし、マイタイムラインの作成との呼び掛けがあったが、その元になるオールハザードマップの入手方法も案内すれば良かったのではないかと思います。
- 災害時の情報収集のため、厚木市のLINEは大変役立っています。また、市議会議員選挙投票率が上がるように全市民が努力してほしいです。
- 選挙のまとめを号外で配るか、配信してほしい。